



André Onana, gardien de Manchester United, a pris la défense de son coéquipier Alejandro Garnacho, accusé d'avoir publié un message raciste sur les réseaux sociaux.

Dans ce post, Garnacho avait utilisé un émoji de gorille en référence aux performances d'Onana lors d'un match de la Ligue des champions contre Copenhague lors de la 3e journée de la Ligue des champions.

Effacée par la suite, cette publication devrait valoir à l'Argentin des poursuites de la part de la Fédération anglaise.

André Onana a alors fait une sortie, déclarant que personne ne peut décider à sa place ce qui l'offense et qu'il comprend ce que Garnacho voulait exprimer par là, à savoir la puissance et la force.

«Personne ne peut décider à ma place ce qui m'offense. Je sais exactement ce qu'il voulait mettre en avant : puissance et force. Cela doit en rester là», a réagi le portier international camerounais.

? Alejandro Garnacho could now face a charge from the FA for his post last night, which has now been deleted, as it is likely to be deemed an 'aggravated breach' of its rules

on social media behaviour.

— [@MetroUK](https://twitter.com/MetroUK) pic.twitter.com/rT1fyq2273

— EPL Bible (@EPLBible) [October 26, 2023](#)